

Cali, febrero 22 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Desmantelan red de tráfico de aletas de tiburón](#) | [Consecuencias legales trae falsificar una incapacidad](#)

■ El Niño da tregua

## Baja presión y humedad provocan lluvias en la región



Foto: CVC

[VALLE DEL CAUCA](#)

Jueves 22 de Febrero, 2024

Varias lloviznas y un tiempo húmedo se presentaron en las últimas horas en la región mitigando en gran parte la ola de calor que se viene presentando en la región a causa del fenómeno de El Niño.

Según informó la Red de Hidroclimatología de la CVC, el cambio de clima se debió a una vaguada que se presentó en el occidente del país y a la entrada de humedad desde el suroriente, lo que condicionó el estado del tiempo regional. Por esta razón, pronosticó que el potencial de lluvias es medio alto.

Como se recordará, una vaguada es un área alargadas de baja presión en la atmósfera, generalmente asociadas con la circulación de vientos en la alta troposfera, la cual puede influir en el clima.

En ese sentido, para la Región Andina se esperaban ayer cielos parcialmente cubiertos con lluvias ligeras alternadas con periodos secos durante el día y en horas de la noche.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Multa por vidrios polarizados en 2024: evite sanciones por incumplir la norma en Colombia](#)



[El fenómeno del Niño seguiría hasta marzo, vea el pronóstico](#)



[Se trabaja 24 horas en puente de Juanchito](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



Y en la Región Pacífica se esperaban cielos parcialmente cubiertos con lluvias de ligeras a moderadas alternadas con periodos secos durante el día y en horas de la noche.

Con relación a Cali, los pronósticos eran de lluvias ligeras alternadas con periodos secos durante el día y en horas de la noche.

Los expertos en el clima de la entidad ambiental informaron que teniendo en cuenta estos comportamientos, para este jueves se esperan en la Región Andina condiciones secas durante el día y lluvias ligeras aisladas en la noche. Y en la Región Pacífica se esperan lluvias ligeras aisladas durante el día y moderadas en horas de la noche.

En Cali se esperan condiciones secas durante el día y lluvias ligeras aisladas en horas de la noche.

Así mismo se espera una temperatura mínima de 19 grados centígrados y una máxima de 31 grados centígrados.

Según la Red de Hidroclimatología de la CVC, en febrero nos encontramos en deficit de lluvias en algunas zonas como el centro y norte del departamento.

Además, las estaciones metereológicas ubicadas en la cuenca Cali presentaron condiciones normales de precipitación propias de la temporada seca.

Aunque se vienen presentando estos periodos de Humedad, el Ideam ha manifestado que el fenómeno de El Niño se mantendrá hasta mayo del presente año.

El Niño es un patrón climático caracterizado por el calentamiento inusual de las aguas superficiales en el Océano Pacífico oriental, acompañado de cambios en las condiciones atmosféricas.

Si bien El Niño se entiende comúnmente como la fase cálida del patrón climático de El Niño-Oscilación del Sur , también implica alteraciones en la presión atmosférica, los patrones de viento y otras variables climáticas. El Niño contribuye a las variaciones climáticas regionales y globales, afectando los ecosistemas, las sociedades humanas y las economías.

Según ha informado el Ideam, las condiciones del Fenómeno El Niño se mantienen y transitarán hasta mayo entre las categorías moderada y débil y en este contexto – y por la época del año – las variaciones climáticas del país serán moduladas principalmente por la evolución de este evento y las oscilaciones intraestacionales”.

El teniente coronel, Giovanni Jiménez, subdirector de Meteorología, confirmó que, a pesar de las lluvias recientes, El Niño persiste en el país, destacando que este fenómeno sigue causando estragos debido a las anomalías en la temperatura superficial del mar.

Durante febrero, se espera que las lluvias estén por debajo de lo normal en varias regiones del país, como el Caribe, la región Andina y el Pacífico.

---